

PIONEERS SUPPORT (深五中生支援)

深五中・地域学校協働本部

地域全体で子どもたちの学びや成長を支えるとともに、学校を核とした地域づくりを目指して、地域と学校が相互にパートナーとして連携・協働して様々な活動を行います。

第10回地域学校協働活動 12/19(木) 16:00~17:00

パイオニア隊と Collaboration 『花いっぱい運動』の報告

1. 参加者 生徒34名(1年15名、2年15名、3年4名)  Tulip flower bed in spring! 
職員2名、地域ボランティア1名、コーディネーター3名

2. パイオニア隊(ボランティア)に参加して

- 1年**・通りかかった人にもよい気持ちになってパイオニア隊の活動について知ってほしいと思います。
・ボランティアをして何かの役に立てたらとてもうれしいなと思いました。
・4月に入学してくる新1年生がこのチューリップを見てすごいなと思ってくれると嬉しいです。
・新入生や在校生、地域の人に少しでも五中の印象がよくなるために行動できたのではないかと思います。
・新入生が「入学するのが楽しみだな」、その保護者の方が「安心して通わせる」と思われるような学校に…
- 2年**・枝川町の餅つき大会以来のパイオニア隊への参加でしたがとても楽しかったです。
・仲間たちと協力することでうまくできるんだなと思いました。
・去年は慣れなくてたいへんでしたが、今年はこの活動が楽しく、団結してやれたので疲れませんでした。
・学校外のボランティアにも参加していますが、パイオニア隊も続けていきたいと思います。
・学校の開拓者になるために必要な力をパイオニア隊でひとつ学べて嬉しかったです。
・ボランティア活動というとなんか難しそうに感じていたけれど思っていたより手軽に楽しく参加できました。
- 3年**・1年、2年と参加してきましたが、毎年地域の方がチューリップを見てくれるので水やりも忘れずに…
・毎年参加して楽しかったので今年も参加しようと思いました。花が好きなので咲くのが楽しみです。
・卒業してもボランティア活動に参加したいと思うようになりました。

3. ガーデニング(球根の植え付け)を体験して

- 1年**・小学校の栽培委員会での経験を活かしてしっかり土を掘り、正しい向きで植えるよう心がけました。
・去年に続き球根を植えてたくさんのチューリップが育って道が鮮やかになったらいいなと思いました。
・先輩方と話をして関わることができ、土を耕して球根を植えてよい経験になったと思います。
- 2年**・土を掘るのがかたくて難しかったけれど、スコップで掘ったりしていい経験になりました。
・去年より作業分担をして効率的に植えることができました。花の色もバランスを考えて植えました。
・普段なかなか体験できないガーデニングをしてみてもガーデニングのたいへんさと楽しさを知りました。
・チューリップの球根の植え方については教わった通りに植えることができ、覚えることができました。
- 3年**・球根の向きは出っぱっているところが前ということに注意して植えることができました。
・歩道沿いにたくさんのチューリップがあったら、通る人みんなが笑顔で元気になると思いました。
- 地域の方**・「ありがとうございます」とか「お疲れさまです」とか声をかけてもらい嬉しい気持ちになりました。
・「楽しみにしているよ」と話しかけてもらい、参加してよかったなと思いました。
・「ありがとう!」「頑張っ!」と言われて嬉しかったし、頑張ろうと思えました。

私は友だちと一緒にパイオニア隊に参加して、初めてチューリップを植えることができ、すごくよい経験がすることができました。私たちが学校の入り口の門に花を植えて、学校に入る人みんなにその花を見て楽しく笑顔になってくれたらうれしいと思っています。

他学年ともいっしょに協力して球根の植え付けをすることができて、すごく良い経験になったし、先ばい方とも話せて、すごく楽しかったです。花を一つ一ついねいに植えなくちゃいけないので、時間がかかったたいへんだったけどすごく楽しかったです。

-原文のまま-

パイオニア隊のみなさん、ボランティアと球根の植え付け、そして感動をありがとう!

地域学校協働本部〔地域全体で子どもの学びを支え、学校を核として連携・協働して行う活動を推進する体制です〕
主任コーディネーター：笹田雅子 コーディネーター：西垣誠 池田かおり 岡本俊之